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待望の企業訪問あり

先日宮田に本社のある(株)ティビーエムさんが来校し、今年の採用見込みをうかがうこ

とが出来ました。会社としてはまだ先行き不透明の部分があるが、自動車関連や電気関係

の仕事をやっていなかった分、幾分見通しは明るくなりつつあり、本校からは是非若干名

採用をしたいとの大変喜ばしいお話しを頂きました。先の進路だよりで企業名を書きませ

んでしたが地元の KOA さんも本校から是非採用したいというお話しも頂いており 2 つめ

の喜ばしいお話しでした。しかし、ティビーエムさんのお話にもあるように自動車関係や

大手電機業界と関連のある仕事をやっている企業はまだまだ厳しそうです。

先日来ずく出せ修行のお願いがてら幾つかの企業訪問をしました。その中で北川製菓さ

んも今年 5 名程度の採用を予定しているとのことです。しかも女子も OK とのことでし

た。

こうした嬉しい情報に反して、キョウデンさんやルビコンエンジニアリングさん等はい

まだ先の見通しが立たず厳しいかもしれないとも言われています。企業訪問をした感触か

らいえばまだ見通しが立たず厳しいといわれる企業さんの方が多いように思われます。何

とか 7 月 1 日以降の求人が伸びることを祈るばかりです。日銀では景気は少し上向いてき

ていると上方修正しましたが、9 月頃までには少しでも多くの企業さんが採用をしてくれ

ることを願いたいものです。

企業視察・進路説明会参加に当たり

いよいよ 26 日企業視察及び進路説明会となります。特に企業見学に参加される生徒は、

各企業さんは厳しい経済状況の中わざわざ地元の高校生のために時間を割いていただくわ

けですが、くれぐれも失礼の無いように参加して欲しいものです。また見学した会社への

就職希望が無くても、企業は参加者の態度を見ています。一人の不心得な態度により本校

の評判を落とすようなことになれば、他の生徒にも被害が出ます。今年は極めて厳しい就

職戦線の中でくれぐれも各自の自覚を持った行動を期待したいと思います。

ｵｰﾌﾟﾝｷｬﾝﾊﾟｽに積極的に参加を

進学希望者対象に各大学や専門学校ではこの時期からｵｰﾌﾟﾝｷｬﾝﾊﾟｽ等

が企画されています。中には伊那市や松本から学校まで無料送迎ﾊﾞｽが

出るところもあります。多くは土日開催で、交通費を出してくれると思います。同じ分野

でもそれぞれの学校により特徴があるはずです。初めからこの学校と決めてしまうのでは

なく、出来れば関連する学校を数校見比べてみることは大切なことと思います。見比べる

ことにより、パンフレット等では分からない各学校の長所と短所が見えてくるはずです。

26 日の学校説明会を契機に、少し進学希望の学校研究を始めて下さい。特に専門学校

希望者は、必ずｵｰﾌﾟﾝｷｬﾝﾊﾟｽ等に出るようにしましょう。

進 路 だ よ り


